
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 19/2016 

                                                      
Acta 19/2016 . En la ciudad de Montevideo, el 7 de setiembre del dos mil dieciséis, 
siendo la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, 
Ing. Julio Fernández Odella y Esc. Alejandro Santomauro. -------------------------------------- 
También se cuenta con la presencia del  Ing. Jorge Prego y la Dra. Esc. María José 
Viega. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: -----------------   

− Estado de negociaciones con Adobe 
− Traspaso de Custodios de clave de la Raíz.  
− Nota de ALADI 2/9/2016 

 
Asuntos Tratados: -----------------------------------------------------------------------------------------  
Estado de negociaciones con Adobe:  Se recibió respuesta de Adobe, se informa 
sobre el estado de las negociaciones. ---------------------------------------------------------------- 
Traspaso de Custodios de clave de la Raíz:  Se fija la fecha para el próximo 
miércoles 14 de setiembre. ------------------------------------------------------------------------------- 
Nota de ALADI 2/9/2016:  Se informa sobre la recepción de una nota de ALADI, hay 
que definir si se realiza un acuerdo bilateral o mutuo. -------------------------------------------- 
Se pondrá en contacto con el Ministerio de Economía, a efectos de poner de 
manifiesto el criterio de la UCE, para así llegar a la reunión los dos compartiendo la 
misma posición sobre el tema. ------------------------------------------------------------------------- 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
 
 
        Ing. Jorge Abín          Ing. Julio Fernánd ez      Esc. Alejandro Santomauro        
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